



OPIMEC

17 de diciembre
2018

V FORO «PAAIPEC:

Trabajando en equipo con cada paciente»

#foropimec

LUGAR DE CELEBRACIÓN:

Escuela Andaluza de Salud Pública

Campus Universitario de Cartuja. Cuesta del Observatorio, 4. Granada



Objetivo

Durante las últimas dos décadas se han desarrollado diferentes estrategias frente a la cronicidad. El elemento clave de estos modelos es considerar que los mejores resultados en salud se obtienen cuando las personas con enfermedades crónicas, como pacientes activos/as e informados/as, interaccionan con un equipo profesional práctico, preparado y proactivo. El Plan de Calidad del Sistema Sanitario Público de Andalucía (SSPA) describe como se produce este encuentro en un espacio en el que pacientes y profesionales comparten valores, responsabilidades, conocimientos y decisiones, con una clara apuesta de orientación del sistema sanitario hacia la ciudadanía. Por tanto, el PAAIPEC no pretende redefinir una nueva estrategia para todas las enfermedades crónicas, sino que aspira a ser una estrategia complementaria que contribuya a alinear los esfuerzos realizados en los diferentes Planes y Estrategias del SSPA.

En este contexto, la estrategia puesta en marcha por el Servicio Andaluz de Salud para adaptar localmente los Planes Integrales y de Salud en cada Área de Gestión Sanitaria, Distrito de Atención Primaria y Hospital, viene a facilitar la implantación efectiva de las recomendaciones y líneas de trabajo definidas por el PAAIPEC, como uno de los planes priorizados por la Dirección Corporativa.

Este V FORO OPIMEC ofrece un espacio para la puesta en común de las experiencias que, sobre la elaboración e implantación de los Planes Integrales Operativos Locales de Pacientes con Enfermedades Crónicas, están teniendo los centros del SSPA. Se ha diseñado con el objetivo de propiciar un espacio de reflexión entre profesionales, compartiendo experiencias sobre la adaptación local del PAAIPEC, partiendo de la realidad de cada entorno, estableciendo áreas de mejora acordes con las necesidades y prioridades específicas detectadas. Intentamos con ello conseguir, en una intensa jornada de reflexión y diálogo, hacer una valoración de dónde estamos y cuáles son los retos y desafíos para alcanzar, en la práctica, el trabajo en equipo con cada paciente.

Organiza:

- > Observatorio de Prácticas Innovadoras en el Manejo de Enfermedades Crónicas Complejas - OPIMEC
- > Plan Andaluz de Atención Integrada a Pacientes con Enfermedades Crónicas - PAAIPEC

Dirigido a:

- > Responsables de los Planes Integrales Operativos Locales
- > Direcciones asistenciales de los centros del Sistema Sanitario Público de Andalucía
- > Responsables de Unidades de Gestión Clínica con implicación en la atención a pacientes con enfermedades crónicas.
- > Profesionales del Sistema Sanitario Público de Andalucía con implicación en la atención a pacientes con enfermedades crónicas.